

REUNIÓN ENTRE DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL Y EL ALCALDE DE CURICÓ

# Dan a conocer que recepción definitiva de hospital debería ser "antes del último trimestre de este año"

**Plazos.** Procesos de ejecución de traslado y de cambio serían en el último trimestre. Se indicó que de las más de 18 mil observaciones que se presentaban en marzo pasado, según el último informe, que se emitió el 6 de junio, ya se han corregido casi 17 mil.

**TALCA/CURICÓ.** En el contexto de una reunión que se llevó a cabo entre el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque y el alcalde Javier Muñoz, se abordó el actual estado de avance que presenta el proyecto que brindará un nuevo hospital para Curicó. La principal interrogante que por estos días surge es la ligada a la fecha de la "recepción final", de cara a su uso por parte de la comunidad.

## AVANCE

"Sabemos que es un requerimiento y una necesidad urgente", dijo al respecto el propio delegado presidencial regional, al momento de abordar dicha materia. Aqueveque recalcó luego de asumir el cargo que detenta, es decir, el pasado 11 de marzo, un equipo técnico de la propia delegación se abocó a recopilar datos sobre el estado de avance de tal proyecto, conocido la existencia de "más de 18 mil observaciones", de las cuales,

respecto al último informe, que se emitió el 6 de junio, ya se ha avanzado en casi 17 mil. "Estamos en cerca de las mil 400 observaciones que se están trabajando, de las cuales cerca de 200 aún no están terminadas. Entonces hay un avance importante en cerca de tres meses", subrayó.

## "LARGO" PROCESO

Si bien el delegado recalcó que la recepción del hospital corresponde a un proceso "que es largo", de todas maneras, se han fijado plazos considerando que corresponde a una materia "de suma importancia" para la comunidad.

"Sabemos que es muy importante que este hospital se abra prontamente (...) Queremos tener una recepción definitiva antes del último trimestre de este año y poder iniciar la instalación de los procesos de ejecución de traslado y de cambio en este último trimestre", dijo.

"Nosotros queremos cumplir con el compromiso que ha establecido el Presidente de la República por mejorar la red de salud, la red asistencial en la Región del Maule, es por esto que nos estamos preocupando mu-

cho del Hospital de Curicó, pero también estamos avanzando en otras materias, como es la construcción y el inicio de obras de los hospitales de Constitución, Cauquenes y Parral", acotó.

## CERTEZAS

Por su parte, el alcalde de Curicó, Javier Muñoz, agradeció el desarrollo del citado encuentro de trabajo, ya que sirvió para poder "acliar" las dudas que han surgido precisamente sobre el proceso de recepción del nuevo hospital.

"Hoy el Gobierno se está trazando plazos concretos para poder iniciar operaciones en el hospital y eso yo creo que es una muy buena noticia para la comunidad curicana y de la provincia de Curicó. Se habla de que

el último trimestre de este año pudiera iniciar el proceso de operaciones del hospital", dijo.

"Es primera vez que tenemos ciertas certezas respecto de lo que se nos está informando. Obviamente estos procesos no son fáciles, no son rígidos, pudiera haber una variación, pero hoy en día se está avanzando sustancialmente en la



El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque y el alcalde Javier Muñoz, abordaron en una reunión el actual estado de avance que presenta el proyecto del nuevo Hospital de Curicó.

subsanación de aquello", señaló.

## HOSPITAL DE EMERGENCIA

Por último, el jefe comunal también tuvo palabras para recalcar la importancia de poder trabajar desde ya respecto al destino que tendrán las instalaciones que quedarán disponibles (Hospital de Emergencia) una vez que se concrete el proceso de traslado hacia el nuevo recinto,

ubicado junto a la población Sol de Septiembre. Muñoz indicó que espera que dicha decisión se tome a través de un "proceso participativo" donde la comunidad, por intermedio de sus dirigentes y organizaciones "pueda expresar qué es lo que quiere".

Independiente de ello, a su juicio la prioridad es que tales dependencias "sigan ofreciendo un servicio en materia de salud" o en áreas que se complementen con la salud. "Por un lado, un Cesfam central, donde no tenemos donde construirlo hoy día y también un centro de larga estadía para adultos mayores, que también ha sido una de las peticiones importantes de la comunidad", insistió.



"Sabemos que es muy importante que este hospital se abra prontamente", reconoció el propio delegado presidencial regional.